

Jornada destacada por alta convocatoria e hitos regionales

Delegado Presidencial Fabio López rindió Cuenta Pública 2024

El Delegado Presidencial Regional de O'Higgins, Fabio López Aguilera, presentó su Cuenta Pública 2024 en el Salón Auditorio del Colegio Maristas de Rancagua.

El evento estuvo marcado por la presencia del Ministro del Deporte, Jaime Pizarro, la Subsecretaria de Gobierno, Nicole Cardoch, miembros del gabinete regional, así como la destacada presencia de vecinos y vecinas, además de miembros de la comunidad educativa, sumando más de 300 asistentes que escucharon atentamente las gestiones del representante del Presidente de la República en la región.

La presentación se centró en cinco ejes fundamentales: Seguridad Pública, Infraestructura, Gestión de Emergencias, Social y Deporte. Fabio López Aguilera, quien ha mantenido su cargo desde el 2022, destacó los avances y proyectos en cada uno de estos ámbitos, subrayando el compromiso de su administración con el bienestar

de la comunidad.

Entre los logros destacados en el eje de Seguridad Pública López resaltó la implementación de programas de prevención y control del delito en colaboración con ambas policías y organizaciones comunitarias, lo que ha permitido una reducción significativa de la delincuencia en zonas críticas. Además, se han llevado a cabo la implementación de distintos programas que ayudan a fortalecer así la seguridad en la región.

En el ámbito de la gestión de emergencias, Fabio López mencionó los avances en la preparación y respuesta ante desastres, inyección de recursos, la creación de protocolos de evacuación y la capacitación, además del trabajo en equipo de los distintos entes del estado y del mundo privado.

A través de la gestión social, se hicieron mención a proyectos que han impactado positivamente en la comunidad, incluyendo la mejora de programas de atención social, acceso a

salud y educación.

El Delegado Presidencial Regional destaca la exitosa ejecución de dos proyectos legado emblemáticos: los hospitales de Rengo y Pichilemu. Estas modernas infraestructuras de salud, diseñadas para crecer de manera importante en atención, ofrecen servicios integrales y tecnología de punta, mejorando la accesibilidad y calidad de atención médica en la región. Con un enfoque en la sostenibilidad y la atención comunitaria, estos hospitales representan un compromiso firme por parte del Gobierno para garantizar el bienestar y la salud de la ciudadanía, marcando un importante avance en el sistema de salud pública de O'Higgins.

En lo deportivo, Fabio López rescató hitos importantes como la realización de los Juegos Santiago 2023 en Pichilemu. Además, anunció que la Región de O'Higgins será sede de la Copa Mundial Sub-20 de la FIFA Chile 2025 y de los Juegos Parapanamericanos

Juveniles, programados para octubre y noviembre de este año.

El Delegado Fabio López al término de la jornada declaró que quiere agradecer la compañía, porque me sentí muy, muy acompañado de nuestro ministro Jaime Pizarro, de nuestra subsecretaria Nicole Cardoch, es muy importante para nosotros la presencia de nuestras autoridades nacionales. Además, destacar la aprobación de una cantidad importante, estamos hablando de millones de dólares en la inversión que pasa a través del sistema de evaluación ambiental. Y eso es para ir desmitificando que este gobierno está en contra de la inversión privada, todo lo contrario, estamos trabajando fuertemente para seguir avanzando y sin duda alguna este país es muy distinto al que asumimos el año 2022".

Por su parte la Subsecretaria de Gobierno, Nicole Cardoch, señaló que "estoy muy contenta de participar en la cuenta de la delegación presidencial re-



gional de la región de O'Higgins, donde se demuestra que el trabajo del Gobierno del Presidente Gabriel Boric es un trabajo en equipo, es un trabajo que ha permitido mejorar concretamente la vida de los chilenos y chilenas particularmente de los vecinos de esta región".

Finalmente, el Ministro del Deporte, Jaime Pizarro, elogió el trabajo conjunto realizado, afirmando: "Estamos muy agradecidos de la Delegación Presidencial de O'Higgins por el trabajo que hemos realizado estos años. Esto ha sido fundamental para el exitoso desarrollo, en primera instancia, de los

Juegos Santiago 2023, con un escenario maravilloso, como lo es Pichilemu. Y estamos seguros de que tanto el Mundial como los Juegos Parapanamericanos permitirán a las y los habitantes de la región volver a ser protagonistas de estas fiestas deportivas, confirmando así el rol que ha tomado la región al momento de organizar eventos de esta envergadura".

Con esta Cuenta Pública, el Delegado López reafirma su compromiso con O'Higgins y el desarrollo continuo de la región, invitando a todos a participar y ser parte del progreso que se está construyendo.